
 

 

Weihnachten 2022 

Ein Kind wird geboren auf der Flucht, mitten im Krieg, schutzlos und 

zugleich unendlich geliebt. 

Ein Kind wird geboren in Bethlehem in einem Stall, einfach, fast 

unbemerkt. 

Kinder sind Boten der unendlichen Liebe Gottes. Mit ihnen beginnt etwas 

Neues. Auch heute mitten in aller Dunkelheit. 

Wenn wir also Weihnachten feiern, 2022, in dieser zerrissenen Welt mit all 
unseren Verwundungen, dann im Vertrauen, dass der Friede uns schon 

ganz nah ist. In unseren Herzen, in der Ukraine und an all den vielen 
Kriegsschauplätzen dieser Welt.  

 
 

Різдво 2022 

 
Дитина народжується на бігу, в умовах війни, беззахисною і водночас 

безмежно коханою. 
У Вифлеємі в стайні також народжується дитина, тихо і просто, майже 

непомітно. 
Діти - це посланці безмежної Божої любові. З них починається щось 

нове. Навіть сьогодні, посеред суцільної темряви. 
Тож коли ми святкуємо Різдво 2022 року в цьому розтерзаному світі з 

усіма нашими ранами, то робимо це з упевненістю, що мир вже дуже 
близько. Мир у наших серцях, мир в Україні та на всіх численних 

театрах воєнних дій у цьому світі. 
 

 


